

Santander | 3 NOV 2022 07:17 PM

Fracking y Transición Energética prioridades de MinMinas en Barrancabermeja

Por: Laura Perilla Ramírez

Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, en Barrancabermeja
Departamento Nacional de Planeación

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



Vinculantes.



A su paso por Barrancabermeja la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, indicó que garantizarán los contratos que tienen firmados con las empresas permitidas para hacer la exploración y explotación de hidrocarburos, ya que son cerca de 330 contratos que están en desarrollo.

Además, agregó que desde el Gobierno Nacional se garantizará que estos procesos se realicen de la mejor manera, **sin afectar al medio ambiente y cumpliendo a las empresas** que están realizando estos proyectos.

“Vamos a garantizar que tengamos la mejor gestión en exploración y que tengamos buenos prospectos para darles efectividad”, señaló la alta funcionaria.



Lea También:

“Lo más importante es la vida”, MinMinas en Barrancabermeja sobre Hidroituango

Minenergía 
 @MinEnergiaCo · [Seguir](#)

📍 Durante el Diálogo Regional Vinculante en la ciudad de Barrancabermeja, la Ministra [@IreneVelezT](#) habló sobre minería y explotación petrolera en el país.

[#BarrancabermejaTienesLaPalabra](#)



2:40 p. m. · 3 nov. 2022 

 [Leer toda la conversación en Twitter](#)

👍 247 💬 Responder ↗️ Compartir

[Leer 28 respuestas](#)



Lea También:
¡Crecen los damnificados!
Ya van más de 50 en zona rural de Mogotes

Frente a las diferentes declaraciones que en su momento dijo el presidente Gustavo Petro en campaña, **la ministra es firme en que el fracking es la 'línea roja' del Gobierno.**

“Desde campaña dijimos que queremos proteger y asegurar **el agua porque es el eje rector de los territorios.** Esto quiere decir que el fracking no está dentro de nuestro proyecto de país, porque es la vida”, puntualizó la ministra Irene Vélez.

Cabe señalar que estas empresas que tienen contratos vinculados son la **Agencia Nacional de Hidrocarburos y Ecopetrol.**

Irene Vélez-Torres 
 @IreneVelezT · [Seguir](#)

En el Diálogo Regional Vinculante de Barrancabermeja, corazón petrolero de Colombia, la gente unida reclama [#TransiciónEnergéticaJusta](#). Queremos tanto [#Energía](#) como [#Agua](#).

#transicionenergeticajusta. Gracias por tanta generosidad



1:06 p. m. · 3 nov. 2022



366



Responder



Compartir

[Leer 65 respuestas](#)



Lea También:

¿Hubo sobrecosto?
Investigan contrato de
hamburguesas por \$87.000
en la Gobernación de
Santander

Barrancabermeja y la Transición Energética

Otro de los temas que hizo parte de los Diálogos Regionales Vinculantes fue el desarrollo de la Transición Energética en los que resaltaron que **se deben realizar de manera justa y gradual**.

“El ajuste será gradual, responsable y atenderá cuáles son las necesidades de transitar en el sector laboral y en este lado de la región del Magdalena Medio que cuenta con una amplia biodiversidad, el petróleo y el clima; las cuales **terminan favoreciendo el desarrollo de la Transición Energética en Barrancabermeja**”, explicó la ministra de Minas y Energías.

Frente a esta temática, desde la Refinería de **Ecopetrol** señalaron que **consolidaron a Barrancabermeja como la capital de la Transición Energética**, y que en desarrollo a esta estrategia invertirán \$3.1 billones en la refinería al año 2024.

“Desde **Ecopetrol** desarrollamos este proceso desde hace más de cinco años, **con la meta de lograr al año 2040 operaciones altamente descarbonizadas** y a la vanguardia en tecnología para seguir siendo motor de crecimiento de la economía colombiana”, aseguró María Fernanda Arango, gerente de Estrategia de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**.

Fuente: Alerta Santanderes



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ministra de minas y energía **Ecopetrol** Fracking en Santander Explotación petrolera

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Oscar Barrero

Nacional | Hace 9 días



Leidy Julieth Ruiz

Nacional | Hace 1 mes



Erika Villanueva

Nacional | Hace 1 mes



Vuelve y juega: Irene Vélez, ministra de Minas no se arrepiente de su teoría de decrecimiento

Reducción de tarifas de energía: en dos semanas se conocerá cuánto bajarán

Esta es la propuesta de MinMinas para disminuir costos de energía en Colombia

Santander | 3 NOV 2022 07:09 PM

¡Le cayó una piedra encima! Estado de salud de joven deportista santandereano

Por: Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
@ingridjaimes141



Captura Video Escalada en Roca La Mojarra/Santander

Compartir



La víctima, de 22 años, se encuentra recibiendo atención médica, tras el fuerte golpe.



En la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Universitario de Santander se encuentra un joven a quien le cayó una piedra encima mientras observaba a su amigo que se encontraba escalando en una montaña de la Mesa de Los Santos.

Todo parece indicar que este extraño accidente se presentó en el sector de La Mojarra en la Mesa de los Santos, cuando un grupo de amigos acuden al sitio que es muy concurrido y escogido para escalar; sin embargo, el joven de 22 años le cae una piedra encima mientras su otro compañero se encontraba en ascenso por la